

SITZUNGSPROTOKOLL DES FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE

SITZUNG VOM 18.08.14



anwesend: Kenneth, Maximilian*, Lennart B., David, Oli, Jenni, Kevin*, Georg*, Judith* (ab 18:27), Lennart St., Anne

fehlend: Jan, Jaqueline, Patrick*, Toni*, Max*, Daniel

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: –

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: Jenni

Sitzungsbeginn: 10:20

TOP 1: PROTOKOLLE

Bestätigung des Protokolls von vor zwei Wochen (4.8.): 6/0/2

Die Bestätigung des Protokolls von letzter Woche wird verschoben, da Jenni noch Anmerkungen machen will.

TOP 2: BERICHTE

HHA: Der Antrag zur Erstfahrt wurde dem Haushaltsausschuss vorgestellt. Endgültig wird er am 9.9. im StuRa beschlossen. Vom HHA wurden etwa 350€ empfohlen.

Wahlausschuss: Wegen Rücktritt der Vorsitzenden derzeit Stau bei der Bearbeitung von Mails

Promotionsordnung: David hat Wilma über den Vorschlag schauen lassen. Sie hat Anmerkungen gesammelt. Er schlägt vor, dass wir ihre Anmerkungen, die er noch über den Verteiler schickt, übernehmen.

TOP 3: UPDATES

Anne bringt die neuen FSR-Klamotten diese Woche zum Druck.

Ausländische Studierende: Ideen gesammelt:

- Grillen (Problematik Schweinefleisch, etc.)
- Homepage auf Englisch
- Immer wieder Englisch reden, z.B. bei Erstreden
- fb-Posts auf Englisch übersetzen (zweiter Account)

Lehrbericht: Überarbeitung nicht vollständig, offizieller Lehrbericht von Denecke noch nicht angekommen.

TOP 4: SAP-FEHLBETRAG

Georg hat noch nichts neues von Franz gehört, daher ist der TOP verschoben.

TOP 5: VERKAUFSPLAKAT

Maximilian ist mit dem Druck nicht glücklich. Es wird darüber diskutiert, ob das Plakat daher in der Druckerei gedruckt werden soll.

Meinungsbild zur Abbildung der PSE-Tasse auf dem Plakat:

beibehalten: 2 ändern: 6 → Jenni wird die Abbildung ändern.

Der FSR möge beschließen, dass Verkaufsplakat professionell drucken zu lassen (Höchstbetrag 10€): 10/0/1

Anne kümmert sich um den Druck.

TOP 6: KLAUSUREINSICHT

Wir wurden über Facebook angesprochen, Inhalt war eine konkrete Beschwerde über die Klausureinsicht bei der Klausur zur Festkörperchemie. Es geht darum, dass bei Klausureinsichten Musterlösungen und Korrektoren anwesend sein sollten. Wir wollen uns daher für feste Regeln für die Einsicht einzusetzen. Außerdem sollten die Klausureinsichten zeitlich flexibler und großzügiger geregelt werden. David relativiert, dass die Einsicht nur bei Prof. Krautscheid besonders schwierig sind. Über das weitere Vorgehen wird ein Meinungsbild gemacht:

Nur mit Krauti reden: 2 Allgemeine Kriterien für alle Professoren: 7 Enthaltungen: 2

Damit soll ein Kriterienkatalog zur Klausureinsicht erstellt und den Professoren überstellt werden.

Zuständig sind Kenneth und Georg. Außerdem wird David unterstützen.

TOP 7: INFOSTAND TAG DER CHEMIE

Maximilian berichtet von seinem Treffen mit Frau Luppä.

Es gibt zwei Aufgaben: Lotsen für Führungen und Betreuung eines Infostandes (Vertretung studentischer Perspektive)

Erste Aufgabe von SHK-Stellen, zweite Aufgabe vom FSR (ohne Aufbau, etc.).

Freiwillige sind nicht zu finden.

TOP 8: ESE

Mail an Destille und Elferrat kam von Judith an Sprecher zur Prüfung, diese haben jedoch nicht reagiert.

Mentoring: Noch keine Kommunikation in diese Richtung.

Trennungsgangseminar: Bisher unabhängig von allen anderen Veranstaltungen, eine Entscheidung ist noch nicht getroffen.

TOP 9: STELLUNGNAHME MITTELBAUINITIATIVE

David hat den Text gelesen und wünscht sich, dass dieser Text geteilt wird.

Eine weitere Diskussion wird auf Anwesenheit von Patrick verschoben.

TOP 10: FSR-PULLIS

Drei Dokumente für Pullis von Annette sind vorhanden.

TOP 11: SCHACHELMODULE

Kenneth wurde angesprochen. Es geht darum, dass es Probleme beim Durchfallen durch Teilklausuren gibt. Hier sind verschiedene Verfahren bei verschiedenen Professoren vorhanden.

David fordert die Schachtelmodule direkt abzuschaffen.

Sitzungsende: 19:18

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen